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１２月に保護者の皆様にご回答いただいた「学校アンケート」の結果をまとめましたので、ホームページ 

にてご報告いたします。（前期の内容と比較できるようにまとめました。） 

前期・後期の２回の結果から、「児童の成長が見られた項目」や「改善が必要である項目」がありました。

更に保護者の皆様のご意見からも検討が必要である内容もありました。 

アンケート結果をもとにこれまでの教育活動を見直し、児童の成長が見られる内容や継続が必要な活動は

これまで通り進めて参ります。また、様似小学校の実態に合っていないことは、より良い教育活動に変更し

ていきます。 

 

家庭学習について 

    前期の家庭学習の時間と後期の家庭学習の時間を比較すると、「家庭学習をする児童」や「家庭学習の 

時間」が増えているという結果が分かりました。そのような成果になった理由として考えれるのは、ＰＴ 

Ａの取組と学校から発信する家庭学習をした児童の見える化によるものと押さえています。 

   この家庭学習の取組については、今後も継続すると共に更に児童が家庭での学習に意欲的に取り組め 

るようにＰＴＡと学校が連携していけるように進めていきます。保護者の皆様には引き続きご協力をお願 

いいたします。 

 

 タブレットの持ち帰り 

   これまで、タブレットを毎日持ち帰りしていました。タブレットは、筆箱などの学用品と同じものとし 

て考えています。しかし、家庭で使用しない児童にとっては、登下校の荷物が重くなるだけであるという 

実態がありました。また、タブレットの活用については学年によっても変わってきます。（高学年は使用 

頻度が高い）以上の実態を踏まえ、この３学期より家庭でタブレットを活用する場合のみ、持ち帰ること 

といたします。 

          例・・・担任からタブレットにおいて課題が出された場合 

              自分でタブレットを使用して家庭学習をする場合 

              委員会活動等で家庭に持ち帰って活用したい場合 

 

体力向上の取組 

   体力テストを毎年７月に実施し、経年変化を測定していきます。児童の体力向上と様似小学校の児童の 

課題である持久力・柔軟性の向上のために、全学級の準備運動に持久走と柔軟性を取り入れていくことに 

いたしました。 

 

  今年度の学校アンケートにご協力いただき、ありがとうございました。来年度も保護者の皆様の 

ご意見を聞きながら教育活動を進めて参ります。今後とも様似小学校の教育活動へのご理解とご協力 

をお願いいたします。 

～学校教育目標～ 
様似を愛し 自ら考え 進んで学ぶ子 

知：主体的に学び仲間と学び合える子 
徳：心豊かで挨拶のできる子 
体：心身ともに元気でたくましい子 

様似町立様似小学校 学校だより 

令和６年度 前期・後期保護者アンケートを受けて 

学力・体力向上・学校改善に努めます｡ 

 
 



令和６年度  学校評価 保護者アンケート結果集約 

 

前  期 後  期
学校は教育目標に沿った教育活動が行われている。「様似を愛し 自

ら考え 進んで学ぶ子」 
 

 

 

 

 

 

わが子は、学校へ行くことを楽しみにしている。 
 

 

 

 

 

 

わが子は、学年相応の学力が定着し、授業がわかりやすいと言ってい
る。 
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わが子は、家庭で進んで学習している。 
 

 

 

 

 

 

平日、どのぐらいの時間、学校以外の場所で勉強していますか。 
  

学校は、子どもを理解し、良さを認めた指導・評価をしている。 
 

 

 

 

 

 

わが子は、あいさつができ、思いやりや感謝の心が育っている。 
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学校は、自分やふるさとの良さを見つけ、将来について考える機会を
設けている。 
 

 

 

 

 

 

学校は、健康増進や体力向上に関する指導を行っている。 
 

 

 

 

 

 

学校は、子どもの様子を伝え、子どもの相談について応じている。 
 

 

 

 

 

 

学校は、家庭や地域と連絡を取り合い、協力している。 
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家庭では、学校と連携して、テレビやゲームの時間を制限するなど家
庭のルールを作っている。 
  

平日、どのぐらいの時間、テレビやゲーム、動画視聴をしているか教
えてください。 
 

 

 

 

 

 

学校行事や参観日、 活動には参加している。 
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前期保護者アンケート 個人記述 

記述式の意見 回  答 
駐車場に校長先生が居てくださり、子供達

が車にひかれないようにいつも見てくれて

るのが親としては安心出来ます。 以前、雨

の日にうちの子が駐車場でひかれそうにな

った事があったので大変助かります。 いつ

もありがとうございます。 

こちらこそ、子供達や保護者の方とのあい

さつにこちらも元気にさせてもらっていま

す。 

学校便りにも書いていますが、駐車場で車

を降りてからいきなり走り出さないように

声かけをお願いいたします。 

子どもから聞くクラスの授業の様子などが

ちょっと心配だなと感じる事が。問題行動

のある子に対しては学校から家庭に連絡等

はくるのかな？どの程度だと連絡くるのか

なと。我が子含めてですが学校の様子はな

かなか分からないので、何かあれば連絡欲

しいなと思っています。 

なるべく、関係児童のご家庭に電話をして

いますが、気になることがありましたらい

つでもご連絡ください 

冷風機の効果が全然感じられないと子ども

が言っています。子どものクラスはカーテ

ンをいつも開けているというので、日差し

を積極的に遮るなどの対策もしてもらえる

と助かります。 スポーツドリンクの持参も

可能にするなど昨年度は対策がとられてい

ましたが、今年は実施するのでしょうか。 

子どもは大人より、体温調節機能が発達し

ていませんし、特に低学年は心配ですので、

時期を区切って今年も実施していただきた

いです。 

エアコンと扇風機を使って、教室の温度や

湿度をチェックしてきました。幸い、今年度

は、昨年度に比べ暑い日が少なかったこと

から、体調不良の子供は出ませんでしたが、

今後も子供達の安全面は最優先に確保して

いきます。スポーツドリンクについては、糖

分摂取により更に喉が渇くといった心配か

ありましたので、水かお茶に限定させても

らいました。保健便りでもお知らせしまし

たが、お茶や水に少量の塩を入れると、塩分

補給になるので、今後も効果的に水分補強

をさせていきたいと考えています。 

授業が成り立たない日があるようで、改善

して頂きたい。 

状況に応じて、個別指導と全体指導を行い

ながら、主体的に子供達が学習できるよう

に促しています。気になることがありまし

たら、いつでもご連絡ください。 

子供に対して合理的配慮をしていただいて

助かっています。ご面倒おかけしますが今

後もよろしくお願いします。 

一人一人の児童の成長を支援していきたい

と考えていますが、教員の定数に限りがあ

るので、万度に対応することができないの

が現状です。今後も保護者の皆様と子供達

の事を話し合いながら支援・指導をしてい

きたいと考えています。よろしくお願いし

ます。 

いつもありがとうございます。 子どもの家

庭学習時間が少なくて申し訳ないです。 学

年レクは無くても良いです。 先生達も働き

方改革で行事を減らしても良いと思いま

す。 

働き方改革について、ご配慮いただきあり

がとうございます。学年レクは、ＰＴＡ活動

の１つなので、ＰＴＡの理事会や総会でも

ご提案いただければ幸いです。家庭学習に

ついては、学校全体の課題となっています。



今後、様々な取り組みを進めていきますの

で、ご協力をお願いいたします。 

参観日や行事がある時は早めに教えて下さ

い 

分かりました。 

子ども一人一人に目を向けると言うのはな

かなか難しい事も理解しています。集団で

の難しさもあると思います。少しずつ幼小

連携など取り入れてより良い運営が進めら

れるようになればと思います。いつもあり

がとうございます。 

幼少連携については、見学や来年度のスタ

ートカリキュラムの見直しを行うなど、連

携を密にしていくように進めていきたいと

考えています。 

PTA 活動をはじめ、先生方は一生懸命頑張

ってると思います。 

ありがとうございます。 

都市部から離れていることもあり、体験で

きる事が限られている。 先生も忙しい（人

手不足）というのが、目に見えて分かってい

るので、相談したい事があっても、少し気が

引ける。時間外になっても申し訳ないので

…。 高学年になってくると SNS などの投

稿などをきちんと教えないといけないと思

う。制限をかけているからと言って、今の子

供達は安易に投稿しすぎているように思

う。 

SNS をはじめとするネットの使い方など

の指導は必要だと考え、今年度の高学年は、

５月に交通安全指導と合わせてインターネ

ットの使い方等について指導しましたが、

一度だけでなく継続した指導が必要です。

今後も、インターネットの危険性等の指導

の機会を設定し、子供達に考えさせていき

ます。保護者の皆様もご家庭での使い方に

ついてお子さんと話しあっていただきたい

と思います。 

今年の 6 年生のアポイ登山を 1 年間を通し

て行う中学校登校よりも優先してほしかっ

たです。今年は、3 日間連続の様中登校が 2

回もあるので、その内の一回くらい減って

支障はないと思われます。 

今年度は、例年になく、９月まで実施の方向

で調整したのですが、３回目も悪天候とい

うことでやむなく、中止とさせていただき

ました。中学校登校は、中学校のカリキュラ

ムとすりあわせて実施しているので、変更

は難しいことをご理解ください。 

子供達の健康被害防止の為、教室にエアコ

ンをつけてあげてほしいです。冷風機では、

不十分だと考えます。いつもお世話になっ

ております。色々な思いがある中で,普段の

感謝からやもし伝えて子供に影響があった

ら・・・等言えないときもあります。又、先

生方は何か少し言えば問題になると難しい

時代で、本当に大変だと思います。ですが、

子供達に保護者に教育委員会に伝えるべき

事は伝えられる学校であってほしい。子供

達の為に一体となってより良い学校にして

いきたいと思います。今後ともよろしくお

願いします。 

エアコン設置については、教育委員会と協

議をしながら進めて参ります。 

お子さんの事や学校の事で気になることが

ありましたら、遠慮せずいつでもご連絡く

ださい。今後とも保護者の皆様と共通理解

のもと子供達の成長や安全を見守っていけ

たらと考えています。 

 
 
 
 
 



後期保護者アンケート 個人記述 

記述式の意見 回  答 
学校であった問題を保護者に伝えるの

が遅い、または伝えていないように感じま

す。事実確認も大事ですが、問題があった

日に内容だけでもすぐ伝えてほしい。事実

確認はこれからです、と付け足してくれれ

ば、問題に向けて動いてもらえてるとも感

じるので。 何かあってからでは、遅いと思

います。 子供たちの受けとらえる気持ち

を強くなるのも大事と思いますが、受け捉

え方はそれぞれで、小さなことでもいや

だ。と感じればイジメの始まりともなりま

す。繊細かもしれませんが、そうゆう子も

いるという認識もしてほしいです。 相手

の親に親から伝えるというのも、関係が拗

れるのに繋がりかねないので、学校から相

手の親にも連絡してください。その方が、

円満に行くことの方が多いので。よろしく

お願いします。 

 学校であった問題については、保護者に

伝えるようにしていますが、担任がはっき

りしていないときは間違った情報をお伝え

するわけにはならないので、慎重に対応さ

せていただきます。しかし、けが等をした場

合やお子さんが「心が病んでいる」と判断し

た場合は、即日に対応いたします。その対応

についてもお子さんに寄り添いながら子供

同士の関係を見ながら対応をさせていただ

きたいと考えます。 

  

給食の献立の事なんですが、カレーライ

スを月１で出して欲しい。と子供が要望し

ています。 

教育委員会に申し入れしておきますが、

希望が叶うかどうかは分かりませんので、

ご承知おきください。 

スクランへの希望ですが、フルーツが少

ないらしいのであればいいなと思います。 

学年レクと参観日が同じ月にまとまる

と厳しいです。特にレクは、行かないわけ

には行かないため、他の方も、同じ悩みを

抱えています。仕事を持つ人が多いので、

もう少しバラしてもらえると助かる方も

多いと思います。よろしくお願いします。 

行事の日程については、来年度にむけて

検討していきます。また、PTA 役員・専門

部の方達にも配慮いただくように働きか

けていきます。 

子どもの人間関係の悩みで、手紙を書い

た際、すぐ対応していただき、電話でも連

絡いただきました。子どもも安心出来たよ

うで、大変心強かったです。ありがとうご

ざいます。 

 こちらこそ、ありがとうございます。 

何か不安や不明な点がありましたら、い

つでも担任はもとより、学校の方へご連絡

ください。 

兄弟姉妹で回答内容が異なると思いま

すが、それぞれで回答すべきだったかよく

わからない。とりあえず上の子で答えてま

す。 テトル便利。お便りや通知文書は全て

テトルを活用したらわかりやすい。兄弟で

同じお便りはいらないし、印刷の手間も減

るのでは？（配付は希望性とか） 

今後もメール配信を積極的に進めていき

ます。また、兄弟姉妹に同じものが配られな

いように家庭数で配付していくようにして

いきますが、子供達に直接指導するととも

に、保護者の方にも伝えたい場合は、紙面で

配付する場合がありますことをご理解くだ

さい。 



修学旅行のバス内でお菓子食べれるよ

うになればいいのに、大部屋で泊まれたら

いいのに‥と昔と比較してしまいます。 

 バスの座席やホテル事情で昔のようにと

はいかなくなっているのが現状です。 

しかし、修学旅行の目的や集団の宿泊学

習で習得させる事項については、しっかり

と学びにつなげていきます。 

中学校登校の時のカバンが重すぎる、徒

歩なので大変。 

 持ち物について、今後検討していくよう

にします。 

運動会のヨサコイ、6 年生でエンディン

グタワー見たかった。 

 昨今の事故等により大技はしてはいけな

いことになっていますので、ご理解くださ

い。 

学校ボランティアさんの紹介とかお便

りであるといいのにと思う。 

 学校便り等で紹介していきます。 

姉妹共に一度も学校行きたくないと言

わずに通えているのも、学校、先生方のお

陰です。いつもありがとうございます。 

今後も指導するところは指導しながら、

子ども達に寄り添いながら、成長を見守っ

ていきたいと考えます。 

面談の時にも先生とはお話しましたが、タ

ブレットを毎日持って帰る理由がない。充

電だけなら学校でさせて欲しい。タブレッ

トを家庭学習などで活用している学年が

あれば別ですが、家には当てはまりませ

ん。日々の復習、予習をするにしても教科

書がなければ、何もできないです。子供だ

けでその判断ができないので、学校ももう

一度その点について、考えて欲しいです。 

 学年によっても異なることがあります

が、家庭学習については毎日やるように各

学級で取り組みを進めています。その中で

タブレットでの家庭学習が徹底されていな

いということや急な休みのズーム対応のル

ール等もはっきりしていなかったので、再

度、検討させていただきます。 

 

 


